

## Bupati Asahan Buka Rakorpem

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM](http://ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM)

Apr 11, 2022 - 11:58



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc membuka secara resmi Rapat Koordinasi Pemerintahan (Rakorpem) di Aula Melati Kantor Bupati Asahan, pada hari Senin, (11/04/2022).

Pada Rakorpem ini turut hadir Wakil Bupati Asahan, Kajari Asahan, Ketua PN Kisaran, mewakili Dandim 0208/Asahan, mewakili Kapolres Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Instansi Vertikal Kabupateh Asahan, Para Asisten, OPD, Camat, Kepala Puskesmas dan tamu undangan lainnya.

Bupati Asahan H. Surya, BSc pada pidatonya mengatakan Rakorpem ini dilaksanakan setiap bulan dan setiap 3 bulan sekali dilaksanakan bersama Forkopimda dan Instansi Vertikal Kabupaten Asahan.

"Rapat ini bertujuan juga sebagai bentuk adanya upaya sinergitas dan memaksimalkan fungsi koordinasi antar Forkopimda, Instansi Vertikal dengan Pemerintah Kabupaten Asahan dalam menyelesaikan pokok permasalahan yang ada di Kabupaten Asahan sehingga dapat terselesaikan dengan baik", ucap Bupati Asahan.

Bupati Asahan juga mengatakan tahun ini kita masih melaksanakan rangkaian Ibadah Ramadhan dalam suasana antisipasi dan pencegahan pandemi covid-19. Menyikapi kondisi Kabupaten Asahan saat ini, ada beberapa segmen yang menjadi perhatian kita bersama, antara lain mempercepat vaksinasi dan antisipasi lonjakan penyebaran covid 19.

Selanjutnya kepada Camat agar mengimbuai seluruh masyarakat khususnya umat Islam untuk melaksanakan rangkaian Ibadah Ramadhan ini dengan mengikuti anjuran Pemerintah, dalam hal ini Menteri Agama RI dan fatwa MUI serta mengikuti perkembangan terkait petunjuk himbauan lain berupa aspek ibadah sekaligus aspek kesehatan, ketersediaan dan stabilitas harga bahan pokok dan barang penting lainnya selama bulan Ramadan dan menjelang Idul Fitri 1443 H, dan terakhir Bupati Asahan meminta responsivitas Camat dalam kondisi keamanan dan ketertiban dalam wilayahnya.

Kegiatan ini dirangkai dengan penyampaian ekspos dari Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan dr. Nanang Fitra Aulia, Sp, PK tentang Laporan Level Situasi Pandemi Covid-19 Kabupaten Asahan dan Kepala BKAD Kabupaten Asahan Drs. Sofian, M.Pd tentang Investasi Aset Tanah. Edward Banjarnahor